
第２学年通信 

 

 

2023 年（令和５年） ６月 ５日 

第 2 学年主任 亀井 翔一 

第４８回 体育祭が終了 
 ５月１８日（木）に行われた「第４８回 体育祭」は無事に実施することができました。当日は、５月

としては異例の夏日となりました。平日開催ではありましたが、多くの保護者のみなさまにいらしてい

ただくことができました。競技に取り組む姿や、係の仕事に取り組む姿など、お子様たちの成長を見てい

ただけたのではないでしょうか。 

 ここに至るまでの特別日課では、各クラスが学年種目の練習や３学年揃ってのブロック練習に全力で

取り組みました。学年種目では、試行錯誤しながら日々成長してく各クラスの様子を頼もしく思いなが

ら見ていました。 

 当日は、２年１組がこれまでの練習よりも早い「最速タイム」で１位になり、とても喜んでいました。

しかし、実は他の３クラスにおいても練習の時より本番のタイムが早くなっており、全てのクラスが最

速のタイムで競技を終えることができました。 

 競技なので順位はつきますが、どのクラスも努力の成果を感じることができ、達成感を得ることがで

きたのではないでしょうか。 

 また、ブロック種目も３年生の指示を聞いて競技に取り組み、時には１年生に声を掛けるなど、先輩と

しての行動も身についてきていました。来年度の体育祭が今からとても楽しみです。 

 保護者のみなさまには、体育祭の特別日課にご協力頂きありがとうございました。当日も含め、大きな

ケガや事故などが起きずに体育祭を無事に終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



前期中間試験が終了 
 ６月１日（木）、２日（金）の２日間で前期中間試験が行われました。２年生に進級してから初めての

試験ということで体育祭が終わってからの約２週間、計画的な学習への取り組みはできたでしょうか。 

 多くの高等学校などで、２年生の１年間の取り組みが入試に関わる資料として扱われます。それは、毎

回の授業の取り組みと、年間４回ある定期試験の取り組みが重要になってくるということです。みなさ

んは、今回の取り組みを振り返ってみて、全力を発揮できたと言えるものになったでしょうか。 

 私は、今回の中間試験で４クラス全ての試験監督に行きました。初めてみなさんが試験を受ける姿を

見ることができましたが、多くの人たちは、試験終わりのチャイムが鳴るまで“粘り強く”最後まで試験

に取り組んでいました。試験に臨む姿勢として、概ね良かったのではないかと思います。 

 人によっては、問題を解き終えてから見直しを３回以上している人がいました。ここまで見直しをす

れば、納得した解答用紙に仕上げることができ、全力を発揮することができたと言っていいのではない

でしょうか。 

 最後まで気持ちを切らさずに時間いっぱいまで取り組むことで、自分の実力を発揮することができま

す。今回の試験で取り組むことができなかった人は、次回への取り組みに繋げてほしいと思います。 

 

 

実力テスト 
 ６月２６日（月）に実力テストを実施します。マーク式と記述式の併用で、５教科の実施です。 

テスト範囲は表の通りになり、このテストの結果・分析については７月の教育相談（三者面談）で返却

して共有する予定になっています。 

 前年度の復習問題も出題されますので、気になる単元は復習しておきましょう。 

 

【テスト範囲表】 

 


